

le décor en relief – un chantier

Dans les Alpes-de-Haute-Provence les gypriers développent leur art et leur savoir-faire dans la décoration intérieure mais aussi sur les façades, qui s'ornent de décors classiques à l'Antique ou Renaissance.

Pas à pas : découvrez sur cette fiche un exemple de réhabilitation



Détail d'un décor avant et après intervention



Agrafage du plafond et reprise des fissures



Ciselage des moulures d'angles



Détail d'un décor avant et après intervention



Tirage des moulures d'angles



Détail des décors finis



Hôtel particulier rue Béranger, Forcalquier Restauration d'une gypserie début XVIIe s.

Date : 11/2007

Protection monument historique : Gypserie inscrite à l'inventaire supplémentaire des monuments historiques.

Contrôle scientifique et technique Architecte des bâtiments de France des Alpes-de-Haute-Provence : Etienne Bergdolt

Matériaux d'origine : Plâtre artisanal blanc fin et plâtre artisanal rose, bois .

Matériaux de restauration : Plâtre gros, plâtre héli-hydrate Alpha, adjuvantation éventuelle .

Intervention : Conservation et restauration complète des gypseries en matériaux d'origines, mise en couleurs.



Détail d'un décor fini



Restitution complète du motif florale par symétrie



Détail du décor ci-dessus avant intervention